

Convocatoria



Estimados compañeros de las artes. El proyecto artépoli cada vez se hace más grande y pronto hará un año de su creación. Agradecemos a todos los que han colaborado hasta el momento en la consecución del mismo. A partir del año que viene queremos cambiar la periodicidad de este de bimestral a mensual por lo que necesitamos cubrir más secciones.

Nuestro proyecto de momento no es comercial, solo divulgativo por lo cual no recibimos ninguna remuneración por el mismo. Buscamos la mayor distribución y divulgación tanto de nuestros comentarios como de las actividades y propuestas de la actualidad cultural.

En estos momentos necesitamos cubrir algunos departamentos como son:

Arquitectura
Artesanía
Ballet
Cine
Danza
Diseño gráfico
Folclórico
Ilustración
Ópera
Performance Grafiti
Religiones
Zarzuela

Visite nuestro sitio y encontrará cuanto hemos disfrutado durante este año. Podrá ver nuestros ejemplares sin ningún tipo de restricción. Noticias, y toda la información necesaria acerca de nuestra publicación.

Revista :

<http://artepoli.com/>

Información para columnistas :

<http://artepoli.com/repcion-de-articulos/>

Uso de imágenes :

<http://artepoli.com/87/>

<http://artepoli.com/como-usar-imagenes-gratuitas-de-forma-legal/>

Contactar en : contacto@artepoli.com